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An  
Bürgermeister Erik Lierenfeld, 
Herrn Dr. Torsten Spillmann, Beigeordneter  
und Kämmerer 
Stadt Dormagen – Stadtverwaltung 
 
 
 
 
 

Mittwoch, 8. Dezember 2021 
 
Dringende Anfrage zur Parksituation am Impfzentrum in Gohr 
                   
Sehr geehrter Bürgermeister Lierenfeld, 
sehr geehrter Dr. Spillmann, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
erfreulicherweise hat Herr Dr. Kochs mit Unterstützung des Rhein Kreis Neuss und der Stadt Dormagen 
das Impfzentrum in Dormagen-Gohr vor ein paar Tagen eröffnet. Darüber freue ich mich sehr. 
 
Der Bedarf an Impfungen/Booster Impfungen ist aktuell sehr hoch. Bedauerlicherweise ist die 
Parksituation rund um das Impfzentrum an der Kirche sehr schlecht. Vor allem für ältere Menschen oder 
Menschen mit körperlichen Einschränkungen ist es nicht zumutbar weit entfernt zu parken. 
 
Von Bürgern ist mir geschildert worden, dass das Ordnungsamt am Parkplatz vor dem Impfzentrum sehr 
aktiv ist und munter Knöllchen verteilt. 
 
Die Corona Pandemie stellt eine absolute Ausnahmesituation dar. Wir müssen zusehen, dass unsere 
Bürgerinnen und Bürger schnellstmöglich mit dem Impfstoff versorgt werden und dies auch reibungslos 
geschehen kann. Dazu gehört m.E. auch, dass entsprechend kostenfreie und zeitlich unbegrenzte 
Parkmöglichkeiten um das Impfzentrum in Gohr (zur Abdeckung der Wartezeit) vorhanden sind. 
Vor allem für ältere Menschen und Menschen mit körperlichen Einschränkungen. Wir sollten die 
Impfwilligen optimal unterstützen. 
 
Nun meine Fragen: 
 
Wie können wir die Situation am Impfzentrum optimieren? Ist es möglich die dort geltenden 
Parkregelungen für einen Übergangszeitraum anzupassen, damit es für die Menschen, die sich dort 
impfen lassen und ggf. lange in der Warteschlange stehen, keine Knöllchen gibt? 
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Über eine schnelle Übergangslösung für unsere Bürgerinnen und Bürger würde ich mich sehr freuen und 
erwarte eine gute Lösung von Ihrer Seite. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
      

   
Michaela Jonas 
Ratsmitglied      


